



Pièces	8 Pièces
Superficie	166 m²
Référence	VVI10000893
Prix	1 380 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

Beaulieu-sur-mer magnifique villa 8 pieces de 166m2, a deux pas du port de beaulieu-sur-mer et des commerces, terrain de 327m2, piscine, parking. La villa se compose comme suit: un grand sejour avec cuisine us et salle a manger, importante hauteur sous plafond. Deux chambres, une salle de douche, un wc independant. A l'etage une belle chambre maitre avec salle de bains et wc independant. Un salon et une buanderie en semi-sousol. Un appartement en annexe avec un sejour avec cuisine us, deux chambres, une salle de douche et wc. Tres belles terrasses et une piscine ronde le tout encadre par des ...

Beaulieu-sur-mer magnificent 8-room villa of 166m2, close to the port of beaulieu-sur-mer and shops, land of 327m2, swimming pool, parking. The villa is composed as follows: a large living room with used kitchen and dining room, high ceiling height. Two bedrooms, a shower room, a separate wc. On the floor a beautiful master bedroom with bathroom and independent wc. A living room and a laundry room in semi-basement. An annexed apartment with a living room with used kitchen, two bedrooms, a shower room and wc. Very beautiful terraces and a round pool all framed by mediterranean plants. Parking ...

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

